
Baccini: “Stiamo intervenendo in urgenza per dare una risposta immediata alle esigenze della 
nostra flotta peschereccia”

La passerella presenta problemi strutturali importanti, si possono notare, ad occhio nudo, i cavi
rosi dalla ruggine, le cerniere che ne consentono il sollevamento mangiate, il ferro gonfiato, pezzi
mancanti, il che la rende pericolosa, non solo per il passaggio dei pescherecci, ma anche per tutti i
pedoni, che ogni giorno la attraversano a piedi ed i bicicletta per transitare dallâ??altra parte del
fiume. Lâ??intervento deve essere di qualitÃ  e la passerella deve essere messa in sicurezza per i
pescatori ma soprattutto per tutti i cittadini di Fiumicino che quotidianamente la attraversano.
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